

Medio	El Mercurio
Fecha	11-4-2014
Mención	Elizalde: “Debe existir un periódico público”. El vocero de Gobierno hizo estas declaraciones en charla realizada en la UAH.



Elizalde dijo que el Gobierno pidió un informe al respecto.

Vocero de Gobierno

Elizalde: “Debe existir un periódico público”

En una charla realizada en la Universidad Alberto Hurtado, el vocero de Gobierno, Álvaro Elizalde, aseguró que el Ejecutivo va a trabajar para que haya “muchos” medios de comunicación para que éstos “comprendan las distintas miradas propias” de un sistema democrático.

El ministro agregó que “creemos que debe existir un periódico tanto impreso como virtual público, no de gobierno. (...) Un medio público es una forma de asegurar diversidad”.

Elizalde agregó que un medio público no significa un medio de Gobierno, lo que, a su juicio, sería una mala idea. “Hay un equipo jurídico al que le pedimos un informe respecto de cómo resolver esta situación, y en base a eso vamos a tomar una medida. No obstante, la ley de TVN permite que pueda tener un periódico virtual, un periódico de internet”, agregó.

